# SILVAPLANA

# Aus den Verhandlungen des Gemeindevorstandes

## Am 27. Juni 2018 eröffnet die Julier-Umfahrungsstrasse

In der Zeit von April und Mai 2018 wurden vom Gemeindevorstand und der Geschäftsleitung unter anderem folgende Geschäfte behandelt, beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst:

## **Diverse Baugesuche**

Der Gemeindevorstand bewilligt folgende Bauvorhaben:

- Der Familie Andrea und Michael Bauer, Chesa Glüna, Champfèr wird bewilligt, die bestehende Wohnung umzubauen und im Untergeschoss eine Sauna einzubauen.
- Der Bauherrschaft STWEG Chesa Guardaval, Surlej wird bewilligt, die Gebäudehülle zu sanieren. Dabei werden vor allem das Hauptdach neu gemacht, die Fassade mit einer Putz- und Pinselsanierung – unter Beibehaltung des bestehenden Sgraffitos und Fassadenfarbe – erneuert sowie die Balkonböden und das Garagendach neu abgedichtet.
- Herr Sergio Ermotti wird bewilligt, bei der Liegenschaft Heudorf, Silvaplana einen Teil der verputzten Fassade mit Holz einzukleiden.

#### Unterstützung

Swiss Sliding wird für das Projekt 2020 (Olympische Jugendspiele) die Truppenunterkunft im Schulhaus Silvaplana kostenlos zur Verfügung gestellt. Als Gegenleistung werden auf den Hauben der Monobobs Kleber mit dem Silvaplana-Logo platziert.

#### Mitarbeiter

Am Montag, 25. Juni 2018 tritt die Einheimische Deborah Gröble ihre Stelle als Assistentin der Tourismuskoordinatorin für Silvaplana Tourismus an. Die Gemeinde Silvaplana freut sich auf eine gute Zusammenarbeit.

#### Ortsgestaltung und Verkehrskonzept

Am 8. Juni 2018 kann die neue Bushaltestelle Camping eröffnet werden. Damit werden das Quartier Mandra und das Gebiet Sportanlage Mulets, Camping und Surfanlage Silvaplana optimal erschlossen. Im Dorf soll in Zukunft nur noch der Shuttlebus fahren und Gäste sowie Einheimische sicher an die offiziellen Haltestellen des Öffentlichen Verkehrs zwischen Silvaplana und Surlej bringen.

In diesem Sommer wird die Gemeinde Silvaplana den Einsatz eines Elektro-Busses testen. Mit der Realisierung der neuen Ortsgestaltung und des neuen Verkehrskonzeptes soll die Feinverteilung im Dorf mit diesem Elektrobus erfolgen. Damit können die Immissionen deutlich verringert werden.

# Julier-Umfahrungsstrasse

Am Mittwoch, 27. Juni 2018 wird die langersehnte Julier-Umfahrungsstrasse eröffnet. Davor haben alle Interessierten am Samstag, 16. Juni 2018 nochmals die Gelegenheit, den Tunnel zu besichtigen. Die Gemeinde Silvaplana freut sich auf ein zahlreiches Erscheinen.

Erstmals am 16. Juni 2018 wird der Einsatz eines Elektro-Ortsbusses getestet.

Silvaplana, im Juni 2018

Der Gemeindevorstand